

Auant-propos

Fixer les souvenirs qui se rattachent à leur foyer domestique, perpétuer les traditions qui font leur joie en même temps que leur gloire. et les léguer à leurs neveux ou à leurs enfants comme une part précieuse d'héritage, voilà l'idée qui a inspiré aux membres de la famille Desnoyers cet humble compte rendu. C'est toute la mission de ce livret destiné à l'intimité de la famille. Or il n'en est guère, à notre avis, de plus haute et de plus utile. C'est au foyer domestique que s'épanouit dans sa fleur le sentiment religieux et national.

La famille est au sens rigoureux du mot, la société principe; elle est tout à la fois la génération, la formation et la tradition de la vie sociale, et à ce triple titre, la mère toujours féconde de la patrie elle-même.

Les évènements les plus marquants dans la vie de nos familles méritent donc qu'on en conserve la